

Les autorités israéliennes empêchent une délégation de la FIFA de se rendre à Gaza



Gaza, 5 janvier (RHC-EFE)- Les autorités israéliennes ont empêché l'accès à Gaza, d'une délégation de la FIFA, la Fédération Internationale de Football Association, qui prétend promouvoir un projet de restauration des terrains sportifs détruits lors de la dernière agression israélienne contre ce territoire.

Des sources officielles précisent que l'armée a interdit le passage de la délégation au carrefour frontalier d'Erez avec la bande de Gaza.

Les fonctionnaires de la FIFA avaient l'intention de présenter une initiative dont une dizaine de terrains de football, répartis dans toute la bande, seraient bénéficiaires.

Des réunions avec des membres de l'association palestinienne de football à Gaza et la participation à un match de jeunes dans une localité de la région étaient planifiées.

Depuis l'année 1998, la FIFA considère la Palestine comme membre de plein droit et depuis plusieurs décennies dans les territoires palestiniens il existe deux ligues différentes à cause des difficultés que les sportifs rencontrent pour se déplacer de Gaza à Cisjordanie et vice-versa.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/42640-les-autorites-israeliennes-empechent-une-delegation-de-la-fifa-de-se-rendre-a-gaza>



Radio Habana Cuba